

Pendant la période de confinement
PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DRAME

Un octogénaire, Jean-Pierre Madela, a trouvé la mort dernièrement dans l'incendie de sa maison construite en matériaux périssables en périphérie de Mouila et dans laquelle il vivait seul. Une enquête a été ouverte pour déterminer les circonstances exactes de ce drame.

Page 10

EDUCATION

Si les associations des parents d'élèves ont jugé satisfaisantes les conditions de reprise des cours ("L'Union" d'hier), la Conasysed, campant sur ses préalables, a dit attendre un retour d'informations de la part du ministre pour "décider de la conduite à tenir".

Page 9

FOOTBALL : LE CŒUR ET LA RAISON

LA Fégafoot – qui devrait distribuer plus d'un demi-milliard de francs aux acteurs d'un sport-roi qui peine décidément à s'autofinancer – a donc dû renoncer à envisager toute reprise des championnats de D1 et D2, désignant malgré tout les deux représentants gabonais (Bouenguidi Sports et Mangasport) aux prochaines coupes africaines de clubs. Mais est-ce bien raisonnable ?

Pages 2 à 4



POUR MOI QUOI...

Les légumes frais en abondance sur les étals font le bonheur des Portgentillais. Leurs prix ayant beaucoup baissé.

Ça, c'est le genre de nouvelles qu'on aimerait lire toute l'année. Pas seulement en saison sèche. On sait pourquoi cette saison-là est propice aux travaux champêtres. L'assèchement des zones inondées très riches en limon libère des terres à mettre en valeur. Les résultats obtenus sont fantastiques puisque nos jardiniers de circonstance font de juteuses affaires avec la vente de leurs productions. C'est dire qu'en cette période de crise sanitaire et ses conséquences sociales désastreuses, c'est un véritable bol d'air que cette terre apporte à cette population au bord de l'asphyxie.

Certes, on connaît maintenant les obstacles au développement de l'agriculture à la Cité de sable. N'y a-t-il pas moyen de maîtriser ces eaux pour permettre aux hommes de poursuivre leurs activités tout le long de l'année ? Et pourtant, nos voisins qui se plaignent aussi du trop-plein d'eau sèment 12 mois sur 12. Pourquoi pas chez nous ? C'est une question technique à laquelle seuls l'Agriculture et ses milliers d'ingénieurs qui se tournent les pouces faute de boulot, peuvent nous donner des solutions. Ils ont fait l'école pour ça et en ont l'expertise. Qu'ils se mettent donc à la disposition de nos paysans. Il est quand même temps qu'ils nous montrent ce dont ils sont capables. Pas avec la tchatte mais sur le terrain...

Les Portgentillais attendent. Car, lorsque le rythme du tam-tam change, les pas suivent, quoi...

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit